



DESPACHO.

Nº 348.

Rosal de la Frontera (Huelva) LESSO/338
Se adhíere

Tengo el honor de comunicar a V.S., que dada cuenta a este Ayuntamiento que me honro en presidir, en su sesión ordinaria del día 22 del corriente, del contenido de su atenta invitación fecha 10 del mismo, acordó por unanimidad adherirse al proyecto de Estatuto Regional Andaluz a que la misma se refiere, y conferir a V.S. su representación en la Asamblea de Diputaciones y Aunramientos que habrá de celebrarse en el mes próximo.

Viva V.S. muchos años.

Rosal de la Frontera (Huelva) a 27 de Octubre de 1932.

EL ALCALDE,

Juan M. Macías

PRESIDENTE DE LA EXCMA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE

SEVILLA.